

Mädels auf dem Rasen

Fußball unter dem Motto „Hol dir den Kick woanders!“

(smü). Die Frauen-Fußball Weltmeisterschaft in Deutschland vom 28. Juni bis 17. Juli wirft schon jetzt ihre Schatten voraus. „Deutschland ein Sommermärchen“ könnte bald wieder Wirklichkeit werden. Das Ökumenische Domgymnasium Magdeburg (ÖDG) möchte im Jubiläumsjahr seines 20-jährigen Bestehens in enger Zusammenarbeit mit der Barmer den sportlichen Gedanken und natürlich die Einstimmung auf diese Weltmeisterschaft schon

jetzt nach Magdeburg holen. „Hol dir den Kick woanders!“ – mit diesem Motto wollen beide Partner zeigen, dass man auch ohne Alkohol und Drogen einen tollen Kick erleben kann – und zwar beim Sport! Gerade Jugendliche schöpfen aus sportlichen Aktivitäten eine Vielzahl von Erfahrungen, die ihnen helfen, ihr schulisches und privates Leben besser zu meistern. Nach dem großen Vorbild der Frauen-Fußball-WM 2011 spielen am heutigen Samstag

von 9 bis 15 Uhr insgesamt 16 „Länderteams“, bestehend aus Schülerinnen des Domgymnasiums, auf dem Gelände der MDCC-Arena um die heißbegehrte WM-Schale. Das Motto der Mini-WM „Hol dir den Kick woanders!“ spricht dabei ein durchaus ernst zu nehmendes Problem an, nämlich den besorgniserregend wachsenden Alkoholkonsum von Jugendlichen. „Unser Ziel ist es“, so Holger Wolter von der Barmer, „ein dichtes soziales Sportnetzwerk zu knüpfen, um mit weiteren Aktionen Jugendliche für Sport zu begeistern und die Kampagne bekanntzumachen.“

„Alle Sportinteressierten – nicht nur Mädchen – sind herzlich zu unserer Mini-WM auf dem Gelände der MDCC-Arena eingeladen“, wirbt Thorsten Petersen, Sportlehrer am ÖDG, für die Veranstaltung. Weiterhin kann an diesem Tag das Fußballabzeichen des DFB erworben werden und mit dem Blick durch eine „Rauschbrille“ kann sich jeder ein Bild davon machen, wie benebelnd Alkohol wirkt.



Ein Teil der Mädels vom Domgymnasium, die heute als Kickertinnen auf dem Fußballplatz stehen. Foto: ÖDG